

**SUSUNAN REDAKSI
JURNAL AKADEMIKA BAITURRAHIM JAMBI**

Pelindung

Ketua STIKBA

Penasehat

Wakil Ketua I

Wakil Ketua II

Penanggung Jawab

Pusat Penelitian dan Pengabdian Masyarakat

Pimpinan Redaksi

Tina Yuli Fatmawati

Sekretaris

Budi

Bendahara

Gita Anggelina

Anggota Redaksi

Syahril

Yasmin Mulyadin

Eriyanto

Alamat Redaksi

: Sekretariat Jurnal
Gedung B Lantai III Perpustakaan STIKBA Jambi
Jl.Prof.M.Yamin SH, No.30 Lebak Bandung Jambi 36135
Telp. (0741-33030) / Fax (0741-33897)
E-Mail : jab.stikba@gmail.com

PETUNJUK PENULISAN NASKAH

JUDUL (Ditulis huruf kapital, font Times New Roman, all caps, 14 pt, bold, Center)

Judul naskah harus mencerminkan inti dari suatu tulisan. Judul hendaknya menonjolkan fenomena (obyek) yang diteliti, bukan metode dan bukan kegiatan (proyek). Judul bersifat informatif, spesifik, efektif dan maksimal 15 kata.

Penulis (Times New Roman, 11, bold, center)

Nama lengkap penulis (tanpa gelar) terletak dibawah judul. Urutan penulis berdasarkan kontribusi dalam proses penulisan diberi kode ⁽¹⁾. Di bawahnya, dicantumkan nama lembaga. Tambahkan alamat email: (alamatemail@gmail.com)

Abstract (Times New Roman, 11 pt, cetak miring/ italic)

Abstrak merupakan ringkasan keseluruhan penelitian yang meliputi latar belakang, tujuan, metode, hasil serta simpulan dalam bentuk singkat dan jelas. Abstrak ditulis dalam satu alenia dan ditulis dalam bahasa Inggris dan bahasa Indonesia, jika naskah dalam bahasa Indonesia. berkisar antara 150 – 250 kata, maksimal 1 halaman.

Kata kunci / *Keywords* : *Diurutkan dari yang spesifik ke yang umum dalam satu baris terdiri dari (3-5) kata.*

PENDAHULUAN

Petunjuk penulisan ini dibuat untuk keseragaman format penulisan dan kemudahan bagi penulis dalam prses penerbitan naskah jurnal. Naskah dalam bahasa Indonesia harus sesuai dengan EYD yang berlaku.

Naskah ditulis dalam format kertas berukuran A4 (210 mm x 297 mm) dengan font Times New Romans 12 pt dengan jarak 1 spasi, margin atas dan kiri 4 cm, margin bawah, dan kanan 3 cm. Bentuk naskah berupa 2 kolom dengan jarak 1,25 cm. Panjang naskah keseluruhan 8 – 15 Halaman.

Pendahuluan mengandung alasan melakukan penelitian, tujuan penelitian. perumusan masalah dan tinjauan pustaka relevan dengan pengembangan hipotesis..

METODE PENELITIAN

Metode penelitian yang digunakan harus ditulis sesuai dengan cara ilmiah, yaitu rasional, empiris dan sistematis. Seyogyanya

disebutkan waktu dan tempat penelitian secara jelas, berikut data maupun alat dan bahan yang dipakai dalam penelitian. Jelaskan secara rinci metode yang digunakan, cara pengambilan sampel, variable, dan analisis yang digunakan.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil dan pembahasan berisi hasil analisis fenomena di wilayah penelitian yang relevan dengan tema kajian. Hasil penelitian hendaknya dibandingkan dengan teori dan temuan penelitian yang relevan. Dalam mengkaji hasil disajikan secara jelas, lugas dengan kalimat sederhana. Untuk penyajian data sederhana gunakan table / grafik / gambar (bila menggunakan table diberi nomor urut dalam angka arab), untuk format tabel hanya memakai baris horizontal.

No	Nama	Jumlah	%
1	A	1	50%
2	B	2	70%
3	C	3	100%

SIMPULAN

Simpulan adalah jawaban atas hipotesis yang diajukan, dan harus didasari fakta yang ditemukan dalam penelitian

SARAN

.....

DAFTAR PUSTAKA

Penulisan Kepustakaan memakai system nomor (Harvard) sesuai dengan urutan penampilan pada tulisan. Disarankan menggunakan aplikasi referensi seperti Mendeley, Zetero dan Endnote. Daftar Pustaka maksimal 20 judul.

- a. **Makalah Majalah Ilmiah Standar**
You CH, Lee KY, Chey EY, Men Guy R, Electrogastrographic study of patients with unexplained nausea, bloating and vomiting. Gastroenterology 1980 Aug ; 79(2) : 311-4.
- b. **Makalah Organisasi**
The Royal Marsden Hospital Bone-Marrow Transplantation Team. Failure Of sygeneic bone marrow graft without preconditioning in post hepatitis marrow aplasia. Lancet 1977 ; 2 ; 742-4
- c. **Penulisan Perseorangan**
Calson JH, Amour WJ. Sport injuries and their treatment. 2 nd rev. Ed.London, S. Paul, 1986
- d. **Editor Sebagai Penulis**
Diener HC, Wilkinson M., editors. Drug-induced headache. New York. Springer-verlag, 1988.
- e. **Proseding Pertemuan Ilmiah**
Vivial VL, editor. Child abuse and neglect a medical community response. Proceeding of the First, AMA National Cinferece of Child Abuse and Neglect; 1984ma 30-31 ; American Medical Association, 1985.
- f. **Disertasi/Tesis/Skripsi**

Istiadjid,M. (2004) Korelasi defisiensi asam folat dengan kadar transforming growth factor-B1 dan insulin-like grow Universitas Airlangga.

g. Chapter (Bab) dalam buku

Levitsky DA. The control of food intake and the regulation of body weight in humans. In : Harris RBS, Mattes RD, editors. Appetite and food intake: behavioral and physiologogical considerations. Boca Raton : CRC Press, 2008; 21-42.

h. Terbitan Pemerintah

Indonesia, Badan Pusat Statistik. Statistik penduduk lanjut usia. Jakarta : Badan Pusat Statistik, 2007.

PENGAJUAN NASKAH

1. Naskah dikirim dalam 2 (dua) bentuk, yaitu :
 - a. Soft Copy : jab.stikba@gmail.com
 - b. Contact person: Tina Yuli fatmawati 08127814694
 - c. Submit melalui *Open Journal System*
2. Naskah ilmiah yang masuk akan diseleksi oleh Dewan Redaksi yang memiliki wewenang penuh untuk mengoreksi, mengembalikan untuk diperbaiki atau menolak tulisan. Penilaian akan dilakukan oleh Penyunting ahli yang akan dilakukan secara obyektif dan tertulis
3. Naskah yang akan dimuat belum pernah diterbitkan dalam media cetak lain. Dan diserahkan paling lambat sebulan sebelum diterbitkan.

KATA PENGANTAR

Syukur alhamdulillah di panjatkan kepada Allah SWT karena Jurnal Akademika Baiturrahim Jambi kembali dapat menemui pembaca sesuai dengan jadwal yang direncanakan.

Guna meningkatkan mutu dan kontinuitas penerbitan tidak lupa kami terus menghimbau dosen dan penulis lainnya untuk menyumbangkan tulisan. Dalam, terbitan Edisi Volume 7 Nomor 2, September 2018 ini di isi 11 (sebelas) tulisan hasil seleksi redaksi.

Dengan terbitnya Jurnal Akademika Baiturrahim Jambi ini, tentu saja kami dari redaksi mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang membantu baik moral maupun material, dan kami doakan kepada Tuhan Yang Maha Esa agar bantuan yang di berikan mendapat pahala yang setimpal di sisiNya Amin Ya Robbal Alamin.

Jambi, September 2018

DAFTAR ISI

No	Judul	Halaman
1	Gambaran Pengetahuan Remaja Putri Tentang Kesehatan Reproduksi Kelas X SMAN 1 Lalan Musi Banyuasin Lilik Pranata	92-99
2	The Effect Of Health Education Toward Knowledge Of The Elderly In Management Risk Of Urinary Incontinence Tina Yuli Fatmawati, Agustina	100-107
3	Hubungan Pengetahuan Ibu Dengan Kejadian Pneumonia Pada Balita Di Puskesmas Kebun Handil Kota Jambi Salvita Fitrianti	108-113
4	Pengaruh Pemberian <i>Mixed Juice</i> Terhadap Asupan Energi Ibu Bersalin Sri Maharani	114-122
5	Korelasi Jumlah Batang Rokok Dengan Kadar Co Pada Remaja Perokok Di SMK Kota Jambi Miko Eka Putri	123-129
6	Hubungan Dukungan Keluarga Dengan Tingkat Depresi Pada Lansia Di Wilayah Kerja Puskesmas Marunggi Tahun 2017 Dini Qurrota Ayuni	130-137
7	Pengaruh Strategi Pelaksanaan Komunikasi Terapeutik Terhadap Resiko Perilaku Kekerasan Pada Pasien Gangguan Jiwa Di Rumah Sakit Jiwa Provinsi Jambi Vevi Suryenti Putri, Restia Mella N, Salvita Fitrianti	138-147
8	Studi Kualitatif: Pengalaman Adaptasi Ibu Hamil Ratu Kusuma	148-164
9	Hubungan Pengetahuan, Sikap Dan Motivasi Ibu Dengan Perilaku Pencegahan Kejang Demam Berulang Pada Balita Usia 1- 5 Tahun Di Rsud Raden Mattaher Jambi Untung Taruji, Fithriyani	165-171
10	Motivation Of Pregnant Women About Breast Care At Public Health Center Putri Ayu Arifarahmi	172-178
11	Effect Of Health Education On Preeclampsia Knowledge And Attitude Towards Pregnant Women Putri Ayu City Public Health In Jambi Mila Triana Sari, Yati Arawani	179-188